



PRESIDEN TERIMA KEDATANGAN TP3 ENAM LASKAR FPI

Presiden Jokowi menerima kedatangan tujuh anggota TP3 Enam Laskar FPI, di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (9/3). Soal peristiwa tewasnya enam laskar FPI, Presiden menyatakan sudah meminta Komnas HAM bekerja dengan penuh independen.

Jokowi Minta Tim TP3 6 Laskar FPI Bawa Bukti Adanya Pelanggaran HAM

Mahfud MD mengatakan, pemerintah terbuka kalau ada bukti pelanggaran HAM berat dalam kasus penembakan 6 Laskar FPI. Bukti bukan keyakinan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta bukti dugaan pelanggaran HAM terkait kasus penembakan 6 anggota Laskar FPI di KM 50 Tol

Jakarta - Cikampek kepada Tim Pengawal Peristiwa Pembunuhan (TP3) enam anggota Laskar FPI. Kepala Negara tak ingin kasus kematian tersebut hanya berdasar-

kan keyakinan, bukan bukti.

Hal tersebut disampaikan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD dalam jumpa pers, Selasa (9/3).

"Saya katakan pemerintah terbuka, kalau ada bukti pelanggaran HAM berat mana? Sampaikan sekarang, atau nanti menyusul kepada presiden, bukti bukan keyakinan," kata Mahfud menegaskan.

Mahfud mengatakan Jokowi sudah meminta Komnas HAM

bekerja independen dalam mengungkap kasus penembakan 6 anggota Laskar FPI tersebut. Sejuah ini, kata Mahfud, Komnas HAM sudah memberikan laporan dan empat rekomendasi.

"Empat rekomendasi sepenuhnya sudah disampaikan kepada presiden agar diproses secara transparan adil dan bisa dinilai oleh publik, yaitu temuan Komnas ham yang terjadi di Cikampek, Tol Cikampek KM 50," ujarnya. Sebelumnya, Mahfud menye-

but Presiden Joko Widodo bertemu dengan tujuh anggota Tim Pengawal Peristiwa Pembunuhan (TP3). Mereka antara lain, Amien Rais, Abdullah Hehamahua, Marwan Batubara, Muhyiddin Junaidi, dan tiga orang lainnya.

Dalam pertemuan itu, Amien dkk meminta kepada Jokowi agar membawa kasus penembakan yang menewaskan 6 laskar FPI itu ke Pengadilan HAM karena dinilai

► Bersambung ke hal 11

SOAL KLB DEMOKRAT DI DELI SERDANG

Yasonna: Tolong Pak SBY dan AHY Jangan Tuding-tuding Pemerintah

JAKARTA (IM) - Menteri Hukum dan HAM (Menkumham) Yasonna Laoly berjanji pihaknya akan menilai tentang keabsahan pengurus Partai Demokrat setelah muncul Kongres Luar Biasa (KLB) yang menjadikan Moeldoko sebagai Ketua Umum Partai.

Yasonna mengaku pihaknya telah menerima laporan dari pengurus Partai Demokrat dengan Ketum Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) yang menolak hasil KLB di Deli Serdang Sumatera Utara.

Dia mengaku akan menilai soal kepemimpinan partai berdasarkan AD/ART. Tapi, Yasonna meminta agar pihak Demokrat kubu AHY tak mengaitkan KLB

dengan pemerintahan Jokowi. "Nah ini saya pesan kepada salah seorang pengurus Demokrat, kemarin saya pesan, tolong Pak SBY dan AHY jangan tuding-tuding pemerintah begini, pemerintah begini," ujarnya di Komplek Parlemen, Jakarta, Selasa (9/3).

"Tulis saja kita objektif kok. Jangan main serang-serang yang tidak ada dasarnya. Itu yang saya minta," imbuhnya.

Yasonna menegaskan bahwa pihaknya akan bertindak profesional dan sesuai perundang-undangan yang berlaku dalam menangani persoalan di tubuh partai Demokrat tersebut.

► Bersambung ke hal 11

Bongkar Jaringan Narkoba di Sumut, Polres Jakbar Sita 144,5 Ton Ganja

JAKARTA (IM) - Jaringan Polres Jakarta Barat (Jakbar) membongkar jaringan narkoba di Sumatera Utara (Sumut) dan menyita barang bukti seberat 144,5 ton ganja.

"Saya akan rilis pengungkapan kasus narkoba jenis ganja yang

telah diungkap satnarkoba Polres Metro Jakbar. Ada sekitar 144,5 ton ganja yang berhasil disita oleh Polres Metro Jakbar," ujar Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran kepada wartawan di Polres Metro Jakarta Barat, Selasa (9/3).

Jumlah tersebut terdiri dari 500 kg ganja siap edar yang sudah dikemas dengan berat masing-masing 1 kg. Kemudian, 144 ton ganja selanjutnya berhasil dia-

► Bersambung ke hal 11

Mulai Besok hingga 14 Maret, PNS dan Keluarga Dilarang ke Luar Kota

JAKARTA (IM) - Pemerintah mulai melarang Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk bepergian ke luar kota ataupun mudik. Pelarangan ini untuk mencegah para ASN bepergian ke luar kota pada saat libur Isra Miraj

dan Hari Raya Nyepi pekan ini. Adapun libur Isra Miraj terjadi pada hari Kamis 11 Maret 2021, sedangkan hari raya nyepi jatuh pada hari Minggu 14 Maret 2021. Biasanya para ASN banyak yang melakukan colongan untuk

pergi ke luar kota atau mudik ke kampung halaman karena hari jumat 12 maret merupakan waktu yang tanggung atau biasa disebut hari kejeput.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Target Vaksinasi Covid-19 Dinaikkan hingga Capai Satu Juta Orang Per Hari

JAKARTA (IM) - Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPC-PEN) Airlangga Hartarto mengatakan, target vaksinasi Covid-19 harian akan ditambah secara bertahap. Pemerintah menargetkan penyuntikan vaksin Covid-19 bisa mencapai satu juta sasaran

dalam sehari. "Dan kita tentu melihat rate (angka) vaksinasi menjadi penting. Di saat sekarang sekitar 160.000 (perhari). Lalu berikutnya naik jadi 500.000 dan berikutnya adalah 1 juta per hari," ujar Airlangga dalam

► Bersambung ke hal 11

TIDAK TERBIT

SEHUBUNGAN dengan Peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW, yang jatuh pada hari Kamis, 11 Maret 2021, Harian *International Media* tidak terbit pada tanggal tersebut. Harian ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Jumat, 12 Maret 2021. Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Hormat kami,
Redaksi



PERESMIAN KAPAL PENGAWAS OLEH MENTERI KKP

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono (tengah) meninjau dua armada Kapal Pengawas (KP) Hiu 16 dan Hiu 17 di Dermaga Pangkalan Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan (PSDKP), Batam, Kepulauan Riau, Selasa (9/3). Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) menambah dua armada kapal pengawas tipe kapal cepat yang diproyeksikan untuk memperkuat pengawasan di Wilayah Pengelolaan Perikanan Negara Republik Indonesia (WPPNRI) 571-Selat Malaka dan 711-Laut Natuna Utara.

IDN/ANTARA

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE KOPITIAM

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik-Kemang, Grand Lucky, Market City PIK Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia

Jika enggan mengerjakan hal kecil, maka kita pun akan sulit menyelesaikan tugas yang besar. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Nonton Video Pelecehan Anak, Pengusaha Dipenjara 18 Tahun

PETER TOMLINSON

SEORANG pebisnis dan mantan presiden kamar dagang yang membayar untuk menonton pelecehan anak secara online diputuskan bersalah. Ia dijatuhi hukuman penjara 18 tahun.

Jaksa penuntut mengaitkan Peter Tomlinson membayar sekitar 10.000 poundsterling (Rp199 juta) untuk menonton siaran langsung pelecehan dari Filipina.

Pria 63 tahun, dari Cowes di Isle of Wight, mengaku bersalah atas 20 pelecehan, termasuk sejumlah kejahatan seksual terhadap anak-anak. Bahkan ia ditempatkan dalam daftar

► Bersambung ke hal 11

Pelacak Buruan Tewas Diserang Dua Singa di Cagar Alam Afsel



SEORANG pelacak hewan buruan tewas mengenaskan setelah diserang dua singa jantan muda di cagar alam di Afrika Selatan (Afsel), Sabtu (6/3). Kedua singa tersebut dilaporkan telah dibunuh tak lama setelah insiden tersebut.

Malibongwe Mfifa, (27 tahun), sedang melacak satwa liar pada Sabtu (6/3) termasuk gajah dan singa untuk memberi nasihat kepada pemandu dalam merencanakan perjalanan perburuan. Dia dilaporkan memutuskan mengh-

► Bersambung ke hal 11

ACE The helpful place.

BANK MAYAPADA Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.500,00	14.235,00
SGD	10.912,00	10.562,00
AUD	11.176,00	10.876,00
EUR	17.322,00	16.997,00
HKD	1.907,00	1.807,00
GBP	20.233,00	19.865,00

Selasa 9 Maret 2021 16.00 WIB